

Danramil 0602-19/Cikande Kerahkan Babinsa Dukung Program Ketahanan Pangan

A. Nopriyadi - SERANG.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 8, 2025 - 14:25



Banten, Peltu Siswahyudiono Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-19/Cikande Kodim 0602/Serang, berperan aktif dalam mendukung program ketahanan pangan dengan melaksanakan kegiatan membantu Kelompok Tani (Poktan) Mundu Mekar menanam padi di areal persawahan, bertempat di Desa Kibin Kecamatan Kibin Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (08/01/2025).

Komandan Koramil 0602-19/Cikande Kapten Inf Jakson Beay menjelaskan bahwa, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI AD, khususnya Koramil 0602-19/Cikande, dalam mendukung program ketahanan pangan, yang telah dicanangkan pemerintah.

"Babinsa berperan aktif di lapangan, dengan mendampingi dan membantu kelompok tani, untuk meningkatkan hasil pertanian," ungkapnya.

Lanjutnya, peran Babinsa tidak hanya sebatas membantu secara fisik, seperti menanam padi, tetapi juga memberikan motivasi kepada petani, agar tetap semangat dalam mengelola lahan pertanian mereka. Selain itu, Babinsa juga membantu dalam mengedukasi petani, terkait penggunaan teknologi pertanian modern dan pengelolaan sumber daya secara efisien.

"Dengan sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan kelompok tani, diharapkan produksi pangan di wilayah Kecamatan Kibin dapat meningkat sehingga mampu mendukung terciptanya ketahanan pangan yang kuat, baik di tingkat daerah maupun nasional," ujar Kapten Jakson Beay.

Kegiatan ini, juga diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat sekitar, untuk lebih aktif dalam memanfaatkan lahan pertanian, secara optimal demi kesejahteraan bersama," ungkapnya.

Sementara itu, Kamar Ketua Kelompok Tani (Poktan) Mundu Mekar, menyampaikan rasa terima kasih atas dukungan Babinsa Koramil 0602-19/Cikande, yang aktif membantu para petani.

Menurutnya, kehadiran Babinsa memberikan motivasi dan membantu, juga mempercepat proses penanaman padi di lahan pertanian mereka.

"Kami sangat terbantu dengan pendampingan Babinsa. Selain membantu secara fisik, mereka juga memberikan semangat kepada para petani untuk terus mengoptimalkan hasil pertanian," ujar Kamsar.

Ia berharap kerja sama ini dapat terus berlanjut, demi mendukung program ketahanan pangan, di wilayah Kecamatan Kibin.